

NEUJAHRESEMPFANG der Betriebsseelsorge Südhessen/Rhein-Main

Dienstag, 21. Januar 2025, 18 Uhr,

Rüsselsheim, Kulturzentrum Das RIND, Mainstr.11

Wegen schwerer Erkrankung
des Referenten
geändertes Programm

Widerstand(s)kraft durch Zusammenhalt

Mit großer Betroffenheit teilen wir mit, dass unser Referent Prof. Dr. Gerhard Trabert schwer erkrankt ist und er nicht am Empfang teilnehmen kann.

Unsere Gedanken sind bei Gerhard und seiner Familie.

In Verbundenheit mit ihm und seinem Engagement halten wir an der Ausrichtung des Neujahrsempfangs fest - mit geändertem Programm.

„Widerstand(s)kraft“ bleibt das zentrale Thema. Wir setzen dabei auf kollegialen Zusammenhalt:

Wir fangen Stimmen langjähriger Kolleg:innen dazu ein und fragen nach festen Standpunkten, nach den eigenen Kraftquellen und benennen gesellschaftliche Gefahren, die uns aufrufen, mit vereinten Kräften gegenzuhalten und Widerstand zu leisten.

Mit dabei u.a.:

- **Thomas Schmidt**, Arbeiterpriester/ eh. Betriebsrat; Referent für Nachhaltigkeit und schöpferungsverträgliche Pastoral in der Region Taunus
- **Justyna Oblacewicz** DGB/ Beratungsstelle Faire Mobilität (u.a. Bericht vom Fall „Dobrina“)
- **Horst Gobrecht**, aktiver und organisierter Antifaschist, Gewerkschaftler

Herzliche Einladung!

Ingrid Reidt & Michael Ohlemüller & Team der Betriebsseelsorge

Info/ Anmeldung erwünscht: betriebsseelsorge.suedhessen@bistum-mainz.de